

Les pharmaciens sacrifient leur marge sur les masques !

Abderrahim DERRAJI - 2020-04-06 14:41:11 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Un communiqué signé par la présidente du Conseil régional des pharmaciens d'officine du Sud (CRPOS), le président du Conseil régional des pharmaciens d'officine du Nord (CRPON) et le président de la Fédération nationale des syndicats des pharmaciens du Maroc (FNSPM) nous révèle que les pharmaciens d'officine vont dispenser les masques au prix d'achat et sans leur appliquer une marge commerciale. Les signataires du communiqué expliquent leur décision par le souci de faciliter l'accès aux masques qui constituent un moyen efficace pour contenir l'épidémie au Covid-19. Le même écrit nous rappelle que les pharmaciens resteront mobilisés et braveront tous les dangers pour contribuer à la prise en charge des patients et ce jusqu'à la fin de la crise sanitaire.